

Den 7ten erfuhr man, daß das Salmſche und Sternbachſche Corps von denen Staaten und dem Herrn Erbſtatthalter den Befehl erhalten, abzumarschiren, und nichts Feindliches gegen die Preußen zu unternehmen.

Der General von Kalkreuth erhielt dieſen Nachmittag von Sr. Durchlaucht dem Herzog directe Briefe an die Obristen von Sternbach und von Gericke, Commandant des Salmſchen Corps, und von Matha, Commandanten zu Muiden, die Preußen bey ihrem Anmarsch durchzulassen.

In Ober=Vissel ließ der Obrist von Goeckingf, auf Intercession des im Haag befindlichen Obristen und General=Adjutanten von Bentingf, die Husaren aus Kampen wiederum abgehen, und schickte solche nach Wyghe und in dortige Gegend, woselbst die Einwohner von neuem aufrührisch geworden.

Den 8ten kam der Obrist=Lieut. von Luck, vom Salmſchen Corps, des Morgens ins Hauptquartier zu Amstelveen, bey des Herrn Herzogs Durchlaucht anzufragen, wann und wohin sie marschiren sollten. Der Herzog gab ihm den Befehl an seinen Obristen von Gericke, morgen früh nach Uythoorn zu marschiren, und allda die weitem Befehle vom Prinzen von Oranien zu erwarten. Auch kamen dieſen morgen der Burgemeister Elias und  
die